

ALEJANDRO CORONADO RAMÍREZ

Licenciado en Administración de Empresas por la Universidad Panamericana, Maestro en Administración por la Universidad de Harvard (EE.UU.A.); cuenta con más de 10 años al frente de PagaTodo, una de las empresas más innovadoras de la industria de transacciones electrónicas en México.

En términos transaccionales, Alejandro supervisa la operación de uno de los más grandes procesadores electrónicos del País. A través de este "switch", existe una gama diversa de flujos y procedimientos para controlar el tráfico de cientos de millones de transacciones.

Adicionalmente, Alejandro lidera la iniciativa de afiliación e integración de miles de comercios independientes para concentrarlos con el sistema central, el cual compensa y liquida con cada comercio de manera diaria.

En el Boston Consulting Group, Alejandro se especializó en proyectos de consultoría al sector financiero. Tuvo la oportunidad de asesorar a los principales grupos financieros de México, Argentina y Brasil.

Entre los casos más relevantes de su experiencia como Consultor, destacan el redimensionamiento de la estructura organizacional para una importante banca comercial, el análisis y recomendación de nuevos canales de entrega/servicio para una nueva banca masiva y el benchmarking de costos operacionales y transaccionales desde la sucursal hasta el BackOffice para un relevante grupo financiero con presencia regional.

JOSÉ MADARIAGA MICHIELI

Cuenta con estudios de Alta Dirección de Empresa en el Instituto Panamericano de Alta Dirección de Empresas, el señor Madariaga Michieli cuenta con más de catorce años de experiencia en el sector empresarial y financiero, se ha especializado en la promoción y desarrollo de nuevos negocios, planeación financiera, gestión de patrimonio y portafolios de inversión, entre otros. Ocupó el cargo de Director de Negocios de Banca Patrimonial en BBVA Bancomer, S.A., diseñando productos de inversión sofisticados y variados, así como una asesoría financiera especializada en los fondos de inversión, gestión de portafolios e inversiones institucionales. Actualmente se desempeña como Director de Promoción en Promotora Progrupo, S.A. de C.V., sociedad enfocada en las inversiones de capital, participa como miembro del Consejo de Administración de diversas compañías.

JUAN MANUEL GONZÁLEZ BERNAL

Licenciado en Derecho por la Escuela Libre de Derecho, Maestro en Derecho por la Universidad de Harvard (EE.UU.A.); ha enfocado su experiencia en el financiamiento de proyectos de infraestructura, así como en el asesoramiento bursátil, financiero, regulatorio y de valores de empresas privadas y públicas, con presencia local e internacional. Actualmente representa a clientes como ICA, Goldman Sachs y MBIA y Grupo Aeroportuario Centro Norte, entre otras. Ha participado en el primer certificado de capital de desarrollo, ofertado públicamente en la Bolsa Mexicana de Valores y adquirido principalmente por los fondos de pensiones públicos en México. En White & Case fue socio en la oficina de México por más de diez años, previamente trabajó en el Fondo Bancario de Protección al Ahorro, donde fungió como abogado responsable de las disposiciones sobre activos y carteras crediticias. Formó parte del grupo negociador mexicano del Tratado de Libre Comercio para América del Norte, donde participó en el capítulo relacionado con inversión y servicios financieros.

FERNANDO PÉREZ GAVILÁN MONDRAGÓN

Licenciado en Derecho por el Instituto Tecnológico Autónomo de México; estudios de Maestría en Políticas Públicas en la Universidad de Harvard (EE.UU.A.) Laboró en Bank Of America (EE.UU.A.) con una amplia trayectoria, a su regreso a México continuó trabajando para esta misma Institución. Tiempo después es invitado a unirse al Portal de Internet ALO.COM y posteriormente participa en la formación de un estudio de animación (Anima Estudios) donde se inicia como productor de películas. Inicia su trayectoria en Televisa en el año 2004 donde tiene a su cargo diferentes áreas; al término del año 2006 le otorgan la Vicepresidencia de Televisa Cine en donde encuentra la oportunidad de iniciar la producción de películas.

FABIÁN GOSSELIN CASTRO

Licenciado en Comunicación en la Universidad del Nuevo Mundo (México), con estudios adicionales de post-grado en la Universidad de Texas-Austin (EUA), IPADE e ITAM (MX) y L'Ecole Ritz-Escoffier (Francia), entre otros. Socio Fundador de Alsea, una de las operadoras de restaurantes más importantes del mundo, con 3,500 unidades en Latinoamérica y Europa, y más de 70,000 colaboradores. Fue el primer franquiciado de Burger King en México en 1990, y gestionó como Director General de la marca hasta 2009. CEO de ALSEA, S.A.B. de 2010 a 2017, en donde actualmente es miembro del Consejo de Administración. Adicionalmente es Consejero de Grupo SportsWorld (BMV: SPORTS), y de la Sociedad Inmobiliaria Española Quonia (MAB: QUONIA).

MARÍA TERESA PLIEGO CIRES

Licenciada en Economía por la Universidad Iberoamericana; estudios de Especialidad en Administración de Riesgos y Especialidad en Finanzas por la Universidad Panamericana, cuenta con maestría en Gestión de Riesgo. Se ha desarrollado como Directora General en Tricia Consulting SAPI de CV, empresa especializada en dar servicio a todo tipo de Instituciones Financieras. Directora de Administración de Riesgos en Shirebrook Compliance SA de CV, responsable del área de cumplimiento normativo, la cual realiza auditorías de cumplimiento normativo en materia de administración de riesgos y derivados para Instituciones de Banca Múltiple, Casas de Bolsa, Afores, Aseguradoras y Sociedades de Inversión.

PEDRO JAVIER MORALES RÍOS

Contador Público egresado de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), participó en el Programa AD-1 de Alta Dirección de Empresas y en el Programa AdeCap sobre capital privado, en el IPADE. Socio retirado en 2016 de KPMG Cárdenas Dosal, S. C., firma en la que colaboró en el área de auditoría durante 38 años. Tiene amplia experiencia profesional en las industrias de manufactura, productos de consumo y de servicios al sector gobierno; ofreciendo asesoría y servicios de auditoría en empresas públicas y privadas, incluyendo la aplicación de prácticas contables, administrativas y coordinando la prestación de servicios de las diferentes áreas de especialización de la Firma en materia fiscal y de consultoría de negocios. Miembro del Colegio de Contadores Públicos de México, A. C. (CCPM); Miembro del Instituto Mexicano de Contadores Públicos, A. C. (IMCP); Así mismo, se desempeñó por más de diez años como miembro del Comité de Desarrollo y Ejecución de Estrategias de KPMG. Como socio líder de auditoría atendió empresas como: Grupo Cuervo, Celanese Mexicana, PEMEX, Alsea, Cargill y BMW de México, Coordinando la presentación de los informes y reportes de auditoría externa requeridos por el Consejo de Administración y/o por el Comité de Auditoría y actuando en algunas de estas entidades como Comisario de la Sociedad. También fungió como Comisario de la Sociedad en COMEX y BASF, entre otras.